
 
 
 

 
 
 
Chères Consœurs, Chers Confrères,  

 Nous avons le plaisir et l'honneur de solliciter vos suffrages pour les prochaines élections au 
Conseil de l'Ordre de notre Barreau. 

 
Depuis son élection en 2021 en tant que membre du Conseil, Patrick s’est consacré activement 
au soutien de nos confrères du Barreau des Hauts-de-Seine, témoignant d’un engagement à la 
fois concret et constant. Inspirée par l’entrain qu’il m’a transmis, je souhaite également 
apporter une contribution significative à notre profession, en mettant pleinement mes 
compétences et mon dévouement au service de chacun. 
 
Nous exerçons tous deux dans des cabinets de grande taille mais nous partageons avec 
l’ensemble des Avocats de notre Barreau les préoccupations de la profession que sont 
notamment la protection de l’indépendance du métier d’Avocat et celle de sa diversité de mode 
d’exercices.  
 
Animés par le souhait de s’engager conjointement et mettre à profit nos expériences 
respectives – 20 ans pour Patrick, 13 ans pour Tiphanie, nous apporterons notre contribution 
à l’accompagnement de notre profession dans l’optique de relever les défis qu’elle rencontre, 
tout en préservant son identité et ses valeurs fondamentales. 
 
Notre profession est en perpétuel mouvement, au carrefour d’évolutions règlementaires, 
économiques et technologiques qui façonnent notre avenir. Cette mutation, nous devons la 
vivre comme une opportunité pour redéfinir les contours de notre exercice, tout en préservant 
les valeurs cardinales de notre serment. Dans cet esprit, nous nous engageons à porter une 
attention toute particulière aux enjeux suivants : la défense de notre indépendance, garante de 
la qualité de nos interventions ; et l’innovation responsable, afin que la transformation 
numérique se fasse au service de la justice et de la profession et non à leur détriment. 

Si vous nous faites confiance, voici les thématiques que nous porterons plus particulièrement 
au Conseil de l'Ordre de notre Barreau. 
 
C'est seulement par vous et avec vous, Chères Consœurs, Chers Confrères, que nous pourrons, 
pendant les trois années à venir les porter et agir concrètement et positivement pour le futur 
de notre profession.  
 
Vos biens dévoués Confrères, 
 
Patrick Amouzou 
 



Avocat depuis 20 ans, Patrick est associé au sein de l’Equipe IP/IT chez KPMG Avocats. A ce 
titre, Patrick anime une équipe d’une dizaine d’avocats qui se consacre aux aspects contractuels 
et règlementaires de l’industrie et du digital et ce, tant au conseil qu’au contentieux.  
 
Patrick est membre du Conseil de l’Ordre depuis 2021. Il assure les fonctions de Délégué à la 
Protection des Données de l’Ordre des Avocats. Il anime les formations de nos confrères en 
matière de protection des données personnelles et est engagé au niveau de l’ordre sur les sujets 
liés à l’intelligence artificielle et à la confidentialité des échanges électroniques de l’avocat. 
 
Patrick est également en charge de la formation « Contrats IT » du Master II – Audit des 
systèmes d’information de l’Université Paris Dauphine. Patrick est également président du 
Comité de marque NF 525 « Conformité logiciel » de l’AFNOR.  Il est marié avec trois enfants 
au foyer.  
 
 
 
Tiphanie Stoss 
 
Chères consœurs, chers confrères, 

C’est avec enthousiasme et une profonde conviction que je sollicite vos suffrages pour vous 
représenter au sein du Conseil de l'Ordre des Avocats du Barreau des Hauts-de-Seine. Avocate 
depuis 13 ans spécialisée en taxes indirectes, ayant exercé au sein de différentes structures et 
exerçant depuis 2018 chez PwC Société d’Avocats, j’ai le privilège de servir notre profession, 
d’en appréhender les défis quotidiens et d’embrasser la diversité de ses pratiques et de ses 
engagements.  

Je suis animée par une vision collaborative du Conseil de l’Ordre, où chaque voix, chaque 
expérience enrichissent la décision collégiale. Notre barreau est riche de sa pluralité, et cette 
force se doit d’être à la fois protégée et mise en avant. Je vous propose un engagement 
enthousiaste, un travail assidu et une écoute attentive, afin de faire résonner les besoins de 
toutes et tous, du plus jeune avocat au plus expérimenté, quel que soit son mode d’exercice. 

Ensemble, portons les idéaux de notre Barreau et construisons un avenir qui témoigne de notre 
passé, tout en nous ouvrant aux perspectives d’un monde en transformation. 

 


